



野木小だより

平成29年4月20日
— 第1号 —
野木町立野木小学校長
生 沼 房 子



よろしくお願いたします！

江田裕之校長先生の後を継ぎ、この4月より野木小学校の校長として赴任してまいりました生沼房子（おいぬまふさこ）です。野木小だより第1号発行にあたり自己紹介させていただきますと、私は地元出身ということもあり野木小の門をくぐるのが3度目となります。

1年生として、当時木造校舎の野木小に入学したのが最初。その後新採教員として赴任したのが2度目。そして30年余りの月日を経た今回が3度目となります。大変深いご縁を感じるとともに、お世話になったこの野木小学校に、微力ながら少しずつでもご恩返しができればと考えています。

保護者・地域の皆様には今後様々な形でご協力を仰ぐこととなります。どうぞお気軽に学校に足を運んでいただけましたら幸いです。

進級おめでとう ～チーム野木小が スタートしました～



4月10日（月）桜の花が満開のおだやかな日に、新任式及び1学期の始業式を行いました。新任式では児童代表6年生児童が野木小学校の子どもたちや校内環境の素晴らしさ、学校周辺の豊かな自然や歴史についての紹介をしながら新任者を出迎えてくれました。

始業式では、「お兄さんお姉さんになった2年生」「2階に上がって、新しい教科も始まる3年生」「上学年になり、クラブや委員会が始まる4年生」「高学年になって学校を支える立場になった5年生」「最高学年としてお手本を示す6年生」それぞれのやる気に満ちた返事を聞かせてもらいました。6年生代表児童は、「最高学年らしい行動を心がけたい」と力強く語り、下級生もその姿をしっかりと見つめていました。

入学おめでとう！

4月11日（火）、29名の新入生を迎え、おごそかな中にもほほえましきのある入学式が行われました。全校児童117名そろってのスタートです。

式の中で担任の牧野先生から名前を呼ばれると、一人一人がしっかりと立って返事をする事ができました。

校長からは、これからの小学校生活で大切にしたいこととして「命を大切にする」「先生や友達の話をよく聞いて自分の考えをもち、話す」「自分や友達のよいところを見つける」という3つのことを話しました。これは上級生も含め野木小っ子みんなに大切にしてほしいことです。

続いて児童を代表して2年生のお姉さんからも「明日から一緒に楽しくすごしましょう」という温かい歓迎の言葉が述べられました。



入学式翌日満開の桜をバックに 1年生

お世話になりました！（転退職員）

本校教育のためにご尽力された6名の先生方が転退職されました。これまでお世話になりました。

| | | |
|-------|---------|-----------|
| 校長 | 江田裕之先生 | 新橋小へ |
| 少人数指導 | 飯村純明先生 | 退職 |
| 1年担任 | 大橋智香子先生 | 小山市大谷北小へ |
| 用務員 | 片吉キミ子先生 | 退職（佐川野小へ） |
| 調理員 | 柴 幸子先生 | 退職（友沼小へ） |
| 非常勤講師 | 久保優子先生 | 退職 |

よろしくお願いたします！（転入職員）

| | | |
|-------|-------|------------|
| 校長 | 生沼房子 | 南赤塚小より |
| 4年担任 | 植竹久美子 | 小山市大谷北小より |
| 5年担任 | 菅原奈津子 | 栃木市大平中央小より |
| 支援指導員 | 中川晴美 | 野木二中より |
| 非常勤講師 | 富田よしみ | 野木二中より |
| 用務員 | 三浦邦昭 | 新規 |

野木小学校の素晴らしさ

校長間の引継ぎの際、前任の江田校長先生はこの野木小学校がいかにか素晴らしいか、次のような点について熱く語られました。

- 子どもたちが素直で伸び伸びと育っている。意欲的に活動し、思いやりにあふれている。
- 保護者の方が大変協力的である。子どもたちのことを真剣に考えてくださっている。
- 地域の方々が、皆さん我が子のように温かく見守ってくださっている。様々な活動にも惜しみなく協力して下さる。
- 教職員が意欲的。チームワークも大変よい。
- 校舎やプール等施設・設備面に恵まれている。
- 学校周辺には、恵まれた自然や歴史がある。等々・・・。

赴任してからまだ半月ほどの私も、すでに子どもたちや保護者・地域の方々、教職員の姿に「なるほどそのとおり」と思われることばかりです。子どもたちもそのよさに気付き、誇りをもっている点が、なおのこと素晴らしいです。

こんなビジョンで教育活動を展開します！

本校の【目指す学校の姿】は、「子どもが育ち、教職員が協働し、保護者・地域と連携する学校」です。

さらにビジョンとして掲げたのが、

「夢や希望をもてる教育活動を通して、子どもたちや保護者・地域の皆様、教職員の幸せな時間づくりを応援します。」

です。

学校の主役である子どもたち一人一人が確かな学力を身に付けることで自信をもてるようにしたい。そうなれば幸せな時間を過ごし、笑顔に満ちあふれた学校生活を送れるはず。子どもが笑顔になれば、保護者や地域の皆様も幸せな気持ちでいっぱいになり、私たち教職員も希望

と意欲に満ちて子どもたちの笑顔を一層広げることにつながる・・・というものです。皆さんとともにこのような学校をつくりたいとの考えで、これから教育活動を展開していきます。



今年度の努力点

すべての教育活動は「子どものためになっているか」を判断基準とし、絶えず工夫や改善に努めます。以下は、今年度の重点目標4点（16項目）とその指標です。

【努力点1】「行動しよう」

- 遊び・運動（90%）
- 生活習慣（90%）
- 食事（90%）
- 安全な生活（100%）



休み時間は元気に外遊び

【努力点2】「見つけよう」

- 自分のよさ（85%）
- 学校が楽しい（90%）
- あいさつ、言葉遣い（90%）
- 互いを思いやる（90%）

【努力点3】「深めよう」

- 1行日記に自分の思いを表現する（70%）
- 授業が分かる（80%）
- 読書が好き（80%）
- 家庭学習（80%）

【努力点4】「つながろう」

- 学校のことを話す（95%）
- たより、連絡帳（90%）
- 学校支援ボランティア（95%）
- 町スタンダードの意識（80%）

なかよし班の活動スタート！

本校の特色の一つに、「なかよし班」の活動があります。1年生から6年生までの全校児童が縦割りで班を編成し、年間を通じて遊んだり、毎月一緒に給食を食べたり、迎える会や送る会などをして楽しむものです。

12日（水）の朝、さっそく第1回目の活動があり、班のメンバーが顔合わせをしてこれからの活動計画を立てました。6年生をリーダーとして、これからどんな楽しいことができるか、わくわくします。



お知らせ

5月13日（土） 第1回 廃品回収

地域の皆様のご協力をお願いいたします。

5月27日（土） 運動会

子どもたちの活躍をどうぞお楽しみに。

